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５－１

公 明 党 ４５番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

１ 県は、新型コロナウイルスワクチンの円滑な接種に向

け、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、自宅療養者の体調変化時の診療体制の整備につい

て、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、新たな感染症に対応するための医療計画の策定に

ついて、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 県内企業のデジタル化について 商工労働部長 経 営 金 融 課

中小企業のデジタル化による経営改善を支援すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

三 デジタル分野における産学官連携について 総 務 部 長 私学・法人課

デジタル分野における会津大学の産学官連携の取組につい

て尋ねたい。

四 福島イノベーション・コースト構想について

１ 福島イノベーション・コースト構想による交流人口の拡 企画調整部長 福島イノベーシ

大に、防災の視点を取り入れるべきと思うが、県の考えを ョン・コースト

尋ねたい。 構想推進課

２ 県は、全国の消防関係者のドローン操縦訓練などによ 商工労働部長 次世代産業課

り、福島ロボットテストフィールドの利活用促進にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 地域衛星通信ネットワークについて 危機管理部長 災 害 対 策 課

地域衛星通信ネットワークの第３世代システム等につい

て、県及び全市町村での一体的な整備を推進すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

六 流域治水について 知 事 河 川 計 画 課

豪雨災害から県民の命を守るため、流域治水にどのように

取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

七 障がい児支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、放課後等デイサービスなどにおける障がい児支援に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 中高年のひきこもり対策について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、中高年のひきこもり対策にどのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

九 教職員の不祥事根絶について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、教職員の不祥事根絶にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。


